



# Nota de prensa

Supone una inversión de 229.890 euros

## La Confederación del Ebro adjudica una obra de acondicionamiento y mejora del desagüe del Canal de Zaidín, en el Canal de Aragón y Cataluña

- Se integra en las acciones de conservación con cargo al presupuesto del Organismo entre las que ya se han adjudicado este 2009 trabajos que suponen una inversión de más de 5.750.000 euros

**17, dic. 09-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado, según se anuncia hoy en el Boletín Oficial del Estado, una actuación de mantenimiento y conservación en el Canal de Aragón y Cataluña. La obra, que ejecutará la empresa Celchar, S.A., supone una inversión de 229.890 euros y consiste en el acondicionamiento y mejora del desagüe y de los caminos de servicio del Canal de Zaidín, en el término municipal de Binaced y otros, en Huesca.

Estos trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones habituales que se realizan para el mantenimiento de infraestructuras hidráulicas con cargo a los presupuestos propios de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

Desde el pasado mes de mayo se han adjudicado actuaciones de conservación de infraestructuras en la Cuenca del Ebro por un presupuesto de más de 5.750.00 euros.

Además, en la zona regable del Canal de Aragón y Cataluña se ha anunciado recientemente una inversión de más de 1.300.000 euros para actuaciones complementarias en la variante del Canal principal.